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Retrouvez l’actualité de la ville et votre 
magazine sur bullylesmines.fr 

Devenez fans de Ville de 
Bully-les-Mines sur Twitter et 
Facebook

Depuis quelques mois, les bénéfi ciaires RSA de la commune 
sont invité·e·s à mettre leurs talents au profi t du jardin 
partagé des Alouettes. Un travail d’équipe qui porte déjà ses 
premiers fruits... et légumes.

L’IMAGE

SOUS LE FEU DES PROJECTEURS

Chers Bullygeoises, chers Bullygeois,

C’est avec grand plaisir que je vous présente ce numéro du Bully 
Infos, un numéro qui met en lumière deux nouvelles implantations 
d’entreprises dans notre commune. Celles-ci ont fait la une des 
médias locaux et nationaux, car il s’agit de projets majeurs et 
exemplaires: celui d’un grand groupe français, SEB, et celui d’une 
jeune entreprise, Naturopera, qui fait le pari de produire en France 
de manière écologique. 

Je suis fi er de l’image positive que ce coup de projecteur donne 
à notre territoire. Ces reportages ont montré l’attractivité de notre 
agglomération, une des plus dynamiques de la région en matière 
de création d’entreprises et d’emplois.
Ces arrivées sont le fruit d’un travail de longue haleine, mené par 
la CALL et la société d’économie mixte Territoires 62 mais aussi, 
et je tiens à le souligner, par nos services municipaux qui ont su 
relever le défi  de ces grands projets.

Plus que jamais, il nous faut continuer à travailler sur l’emploi et 
la formation pour que ces installations profi tent aux habitant·e·s 
de notre territoire et particulièrement aux personnes à la 
recherche d’un d’emploi. C’est un travail de longue haleine, initié 
depuis plusieurs années déjà en partenariat avec les acteurs 
locaux. D’ailleurs, nos services se sont engagés à centraliser les 
candidatures pour les entreprises de la zone de l’Alouette et à  
les transmettre aux entreprises ou aux structures chargées du 
recrutement.

Bien que très enthousiasmé par ces arrivées de taille, je n’oublie 
pas les entreprises installées dans nos autres parcs d’activités 
– Minopole et Quadraparc – et sur tout le territoire communal. 
Ce tissu de PME et de PMI est une composante essentielle de 
l’activité économique et de l’emploi local, dans des domaines 
très variés : bâtiment, industrie de pointe, commerce, services… 
Merci aux entrepreneurs et entrepreneuses bullygeois·e·s pour 
leur confi ance en notre territoire.

Je  vous incite donc à soutenir vous aussi nos entreprises 
locales; pour ce faire, je vous donne rendez-vous au marché 
de Noël organisé par l’UCAB  et les services de la ville qui se 
tiendra place Victor Hugo du 10 au 12 décembre prochains. 

François Lemaire
Maire de Bully-les-Mines
Conseiller départemental du Canton de Bully-les-Mines
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Le 26 septembre dernier, Caroline 
Loubat inaugurait offi  ciellement 
le parcours de disc golf du terril 
du 2 en compagnie de Romain 
Warembourg, président des Nordiscs. 
Afi n qu’un maximum de personnes 
puissent profi ter de ce parcours, la 
commune propose des prêts de 
disques gratuits.
↓Où ? Espace Jeunesse, Maison de 
Quartier la Bergerie, Maison de 
Quartier Jean Macé
� � �� ���Pour qui ? Pour les personnes 
majeures ou les mineurs de 14 ans et 
plus avec une autorisation parentale 
écrite, sur simple signature d’une 
attestation sur l’honneur engageant à 
restituer le matériel
Quand ? Du lundi au vendredi de 
8h30 à midi et de 13h30 à 17h
�Pour combien de temps ? Pour 
une semaine à l’issue de laquelle 
les disques devront être rendus à 
la structure à laquelle ils ont été 
empruntés
↓
Lors de la location, la commune met 
à disposition un carton de comptage 
et des documents expliquant les 
règles du jeu et les consignes de 
sécurité à respecter.

Une location de disques 
100 % gratuite

Les joueurs de l’ES Bully ont réalisé un 
très beau parcours en coupe de France; 
Feignies a mis fi n à leur aventure au 7e 
tour dans une belle ambiance.

La Coupe de France demeure un 
moment fort pour tout club amateur. 
L’ES Bully, qui a connu des heures de 
gloire dans la compétition, a réalisé 
un parcours étonnant qui s’est achevé 
face à Feignies au Stade Corbelle (0-6).

Michel Battiato, Président du club peut 
savourer : « À ce sujet, je remercie tout le 
staff  pour l’excellent travail qu’il eff ectue 
depuis des mois, et en qui j’ai une entière 
confi ance. Place au championnat, 
maintenant ! Je remercie les joueurs pour 
ce très beau parcours, nous ferons encore 
mieux l’année prochaine. Vous pouvez 
être fi ers de vous. Nous en tout cas , 
nous sommes fi ers de vous ! ».  Un avis 
partagé par le coach Carmello Cannetti 
: «L’aventure fût belle et bonne. Il faudra 
s’en servir dans le but de progresser et 

d’évoluer !»

Cap sur le championnat
Caroline Loubat, adjointe aux sports se 
félicite de cet évenement pour lequel le 
public a répondu présent: «Nous pouvons 
être fi ers des joueurs et de notre public qui 
est venu les soutenir. Je note également 
la haie d’honneur que les joueurs de 
Feignies ont réservé aux Bullygeois, ce 
sont les vraies valeurs du sport que nous 
souhaitons voir». Cap désormais sur le 
championnat de Régional 2 (Poule B) 
dans lequel les Bullygeois occupent la 
première place.

L'ES Bully, l'esprit de la Coupe

Une haie d’honneur pour les joueurs bullygeois à la sortie du terrain

INFORMATION - Cérémonie des voeux 2022

Au moment où nous bouclons cette édition de notre journal municipal, l’épidémie de Covid-19 entre dans une 

nouvelle phase active de diff usion du virus. 

Par principe de précaution, la municipalité a décidé d’annuler la réception des vœux à la population qui rassemble 

habituellement plusieurs centaines de personnes en salle. Nous comptons sur votre compréhension.

Restez prudent·e·s, respectez les gestes barrières, ayez le réfl exe vaccination



opérer et des personnes en 
insertion professionnelle se 
chargeront de rafraichir les 
extérieurs de la structure.

Billard, cuisine et salle 
multimédia
Les jeunes bullygeois·e·s 
disposeront, entres autres 
installations, d’une salle 
de billard, d’une cuisine 
tout équipée et d’une salle 
multimédia dotée d’anciens 
fauteuils de l’EFM pour une 
ambiance cinéma cosy. 
En attendant, ils et elles 
peuvent continuer à se 
retrouver au CAJ délocalisé 

sous le préau de l’école des 
Alouettes.
Cette rénovation de grande 
ampleur coutera 21 000 € 
Hors Taxes en mobilier et 191 
500 € Hors Taxes pour les 
travaux, ce qui porte le coût 
total du chantier à 250 000 € 
Toutes Taxes Comprises. La 
commune reçoit le soutien 
fi nancier de la Caisse 
d’Allocations Familiales, du 
Département du Pas-de-
Calais et de l’Etat au travers 
de la DSIL (Dotation de 
Soutien à l’Investissement 
Local). 
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Le soubassement de 
Saint-Maclou rénové
Fin septembre, les équipes 
techniques de la ville de 
Bully-les-Mines ont procédé 
au rejointement de l’ensemble 
du soubassement de l’église 
Saint-Maclou, celui-ci ayant 
été abîmé au cours du temps. 
A noter que le plus vieux 
document des archives de la ville est un Compte de la 
Fabrique de cette église datant de 1794.

CAJ: attention travaux !

Abattage d'arbre 
à l'Ecole F.Brasme

Depuis sa mise en fonction en juin 
2016, le robot-tondeuse du Parc de 
la Mairie, dont l’autonomie atteint 260 
minutes,  a fonctionné pendant 7 787 
heures (5% en recharge 95% en tonte). 

Il a parcouru l’impressionnante distance de 
17 381 km: c’est un peu comme si notre 
tondeuse avait relié Bully-les-Mines jusqu’à 
Christchurch en Nouvelle-Zelande.

Les services de la ville ont 
récemment abattu un arbre 
dans la cour de l’école 
François Brasme. 
Les racines de celui-ci 
soulevaient le macadam 
de la cour, ce qui pouvait 
être dangereux pour les 
enfants. Les services espaces verts et voirie ont donc été 
mobilisés sur cette mission.

17 381 km au compteur

Soutien à l’Investissement 

Le bâtiment du Centre 
Animation Jeunesse fait peau 
neuve ! 

Occupé par le service 
municipal dédié aux 13-17 ans 
depuis 1989, la construction 
est cependant beaucoup 
plus ancienne : il s’agissait 
auparavant du presbytère 
de l’église Sainte-Thérèse, 
aujourd’hui devenue Maison 
de Quartier Jean Macé. La 
structure n’a pas connu 
de vraie rénovation depuis 
l’installation du Centre 
Animation Jeunesse entre 

ses murs à la fi n des années 
80.
Après la réfection de la 
toiture en 2020, c’est au 
tour de l’intérieur du CAJ 
de connaitre une véritable 
métamorphose. Lors de la 
première phase de travaux 
- assurée par les services 
techniques municipaux - 
l’espace a été repensé, avec 
la destruction de cheminées 
et de nombreuses cloisons 
pour créer de plus grandes 
pièces. Des entreprises 
locales s’occuperont du 
reste des rénovations à 

Des visites régulières du chantier 
sont organisées avec les jeunes



Une cuisine de chef à Jean Macé

CADRE DE VIE

Programmés depuis quelques mois, les 
travaux de la cuisine de la Maison de 
Quartier Jean Macé ont eu lieu en octobre 
et novembre. 

Cet équipement a été rendu possible par 
l’obtention de l’agrément Espace de Vie 
Sociale qui a permis à la commune de 
bénéfi cier de l’aide de la Caisse Nationale 
d’Allocations Familiales (6068 euros) et 
de la Caisse d’Allocations Familiales du 

Pas-de-Calais (3640,80 euros). La ville 
prend à sa charge 2 427,20 euros.

Une cuisine moderne

Cette cuisine plus moderne avec four, 
micro-ondes et plaques à induction va 
donner de nouvelles possibilités aux 
participant·e·s des ateliers cuisine et des 
collectifs d’habitant·e·s. A table !
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Janelle Kids a ouvert ses portes
Chloé Cagniart est un visage bien connu 
du commerce bullygeois puisqu’elle avait 
précédemment lancé son commerce 
d’onglerie en centre-ville.

Elle a décidé récemment de reprendre 
la boutique Janelle au 124 de la rue 
Salengro et y a apporté sa touche en le 
transformant en Janelle kids. Maman de 
deux petites fi lles, elle a décidé d’axer 
les collections sur les vêtements pour les 

fi llettes afi n qu’elles «puissent s’habiller 
comme les mamans.» L’inauguration 
s’est déroulée le 15 octobre en présence 
de mascottes de personnages de dessins 
animés. La jeune cheff e d’entreprise ne 
s’interdit pas d’ouvrir ses collections aux 
garçons et anime déjà sa page facebook 
avec de nombreux Facebook Live.

Janelle Kids - 124 rue Salengro
Janelle-Kids sur Facebook

Une signalétique pour la transition écologique
Une nouvelle signalétique a été mise en 
place sur plusieurs sites de la commune. 
Celle-ci porte sur diff érentes thématiques: 
récupération d’eau de pluie à l’école 
Lumière, préservation des  orchidées 
sauvages à l’école La Fontaine, faune du 
parc de la Mairie et fauche tardive dans 
l’espace vert Léon Monnier. D’autres 
panneaux abordant des thèmes liés à 
la transition écologique seront bientôt 
installés sur le territoire communal.

ATTRACTIVITÉ ECONOMIQUE
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Alouettes 2020 a été lancé le 22 juin 
2018 par un point presse lors duquel le 
futur visage de la zone avait été dévoilé.
Au lieu d’une première pierre, c’est un 
premier arbre qui avait été planté en 
novembre 2019, donnant corps au projet 
sur la zone Virtuo (photo ci-contre). 
Freinée par la crise sanitaire, l’alouette a  
aujourd’hui repris son envol !

ATTRACTIVITÉ ECONOMIQUE

Naturopéra, une pépite bio

Un pari lancé en 2O18

Pouvez-vous présenter votre 
entreprise et vos produits ?

Naturopera est une PME française 
fondée en 2013 par deux amis d’enfance, 
Kilian et Geoff roy, qui lorsqu’ils sont 
devenus papas, ont voulu créer une 
couche qui soit à la fois écologique pour 
respecter la planète, saine pour protéger 
les bébés et effi  cace, tout cela à un prix 
abordable. Ils ont ainsi lancé la marque 
Tidoo et l’aventure Naturopera était née!

La conviction de Naturopera ? Une 
autre consommation est possible, 
respectueuse à la fois de l’Homme et   
de la Planète, c’est-à-dire respectueuse 
de l’équilibre de la vie ! NATUROPERA 
propose aujourd’hui 7 marques, toutes 
engagées, bio et naturelles, soit plus de 

120 références dans le secteur du bébé 
(marques Tidoo, Carryboo et Libellys) 
de l’hygiène féminine (marque Tadam) 
et de l’entretien de la maison (marques 
Safe, Hygios, Clean et l’Atelier du DIY). 
Les marques de Naturopera sont 
distribuées en réseau bio, en grandes 
et moyennes surfaces, en pharmacies 
mais également en e-commerce.
Naturopera est par ailleurs engagée 
depuis sa création dans une démarche 
solidaire, en travaillant au quotidien avec 
des ESAT et des associations qui luttent 
pour préserver la santé des enfants.

Pourquoi avez-vous choisi Bully 
comme nouveau lieu de production ?

Bully-les-Mines répond à toutes les 
attentes que Naturopera pouvait avoir : 
une situation en France pour poursuivre 
la fabrication française qui nous est 
chère ; une implantation au cœur de 
l’Europe, proche des grands axes de 
transports et des ports du Nord de la 
France; une situation idéale pour la 
réception de nos matières premières 
et facilitant également nos démarches 
d’exportation; la disponibilité d’un site 
industriel correspondant à notre cahier 
des charges; une zone disposant d’une 
main d’œuvre qualifi ée pour nous 
accompagner; enfi n, l’excellent accueil 
de tous les interlocuteurs locaux.

Combien de personnes comptez-vous 
recruter et sur quels métiers ?

Les postes à pourvoir ciblent deux 
profi ls. En premier, la production avec 
des postes d’opérateurs, techniciens 
qualité, techniciens maintenance et 
caristes gestionnaires. En second, les 
services supports maintenance, qualité, 
logistique et administration.

Les postes de management seront à 
pourvoir avant janvier 2022. Les postes 
opérationnels auront deux canaux : la 
formation et les embauches directes, 
pour une prise de poste en Avril 2022 
pour un tiers et septembre 2022 pour 
le complément. Les postes-support 
seront échelonnés en fonction de 
l’avancement du projet entre janvier et 
septembre 2022. L’entreprise prévoit de 
compter une trentaine d’employé·es en 
septembre 2022, et une quarantaine en 
décembre de la même année.

Surface de 19 000 m2

 Capacité de 200 millions 
de couches par an

La PME Naturopera a offi ciellement lancé son projet d’usine éco-responsable dédiée à la production de couches éco-
logiques à Bully-les-Mines. Le point avec les deux fondateurs.

Kilian O’Neill et Geoff roy Blondel de 
Joigny, fondateurs de Naturopera
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Le 20 septembre dernier, Territoires 
Soixante-Deux et le groupe SEB ont 
signé un acte de vente pour un foncier 
d’une superficie de plus de 26 hectares 
d’un seul tenant. La société PRIMELOG 
(spécialisée dans le développement et 
investissement en immobilier de centres 
logistiques) est à l’initiative de cette 
offre. Elle réalisera la future plate-forme 
logistique du Groupe SEB dans le cadre 
d’un contrat de promotion immobilière 
avec le constructeur GSE group.  

Leader mondial dans le domaine 
du petit électroménager, le Groupe 
SEB a retenu la zone industrielle de 
l’Alouette notamment pour sa situation 
géographique privilégiée. Elle y 

installera son futur centre de distribution 
européen de plus de 100 000 m², qui 
couvrira les marchés de l’Europe de 
l’ouest.

Un investissement  
de 85 millions d’euros

Le groupe SEB concentre 21 marques 
assez connues du grand public dont 
Téfal, Moulinex, Rowenta ou Calor.

Cette future plateforme, dont le coût de 
construction avoisinera les 85 millions 
d’euros HT, sera située sur le territoire 
communal de Bully-les-Mines et devrait 
ouvrir au printemps 2023 avec un réel 
impact sur l’emploi puisqu’à terme, ce 
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Le groupe Seb investit à Bully-les-Mines

ATTRACTIVITÉ ECONOMIQUE

500 emplois

Investissement :
85 millions d’euros

Le groupe français, leader dans le domaine du petit électroménager, a choisi 
Bully-les-Mines et la zone de l’Alouette avec un démarrage prévu en 2023.

sont près de 500 postes qui y seront 
créés.

Une bonne nouvelle accueillie avec 
enthousiasme par François Lemaire : 
«avec Sylvain Robert et Laurent Duporge, 
nous sommes en train de gagner le pari 
de l’extension de l’Alouette, le pari de la 
création d’emplois. L’objectif de création 
de 1 000 emplois sur la zone sera 
largement atteint.»
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BULLY SE BOUGE

Bon crû ce Salon des Vins

Le Bully Horror Show 
est revenu en force 
en 2021 avec le Bal 
des P’tits monstres, 
des animations à la 
bibliothèque, mais 
aussi des nouveautés: 
la Fluo party, une 
soirée d’enfer et la 
Running Dead. On a eu 
peur, mais pour rire !

Horreur, fluo et zombiesUne écharpe pour Coline
La Bullygeoise Coline 
Gorée a remporté 
l’écharpe de 4eme 
Dauphine lors de la 
dernière élection Miss 
Nord-Pas de Calais qui 
s’est tenue le samedi 
16 octobre 2021 à 
l’Arena Stade Couvert. 
Vous pouvez suivre 
Coline sur instagram: 
colinegoreeoff

Le goûter de retour

Octobre rose au Lycée
Le Lions Club Bully 
Grand Condé a réussi 
son premier Salon du 
Vin et des Terroirs les 
13 et 14 octobre 2021 
derniers à la Maison 
des Associations.
Le prochain salon 
aura lieu les 13 et 14 
mars 2022.

Début octobre, la 
semaine bleue fut  
bien remplie pour nos 
concitoyen·ne↓·s de 
plus de 65 ans: sorties, 
lotos, randonnées...  
Cette semaine 
animée organisée par 
la Plateforme Séniors 
s’est conclue par 
le  fameux goûter-
spectacle des aîné·e·s.

A l’occasion d’Octobre 
Rose, le Lycée 
Léo Lagrange a 
mobilisé élèves et 
enseignant·e·s autour 
d’un tournoi de 
futsal ce  mercredi 
20 octobre. Les 980 
euros récoltés ont été 
reversés à l’association 
Geneticancer.

L'automne, on s'amuse
Les vacances scolaires 
d’automne ont offert 
leur lot d’animations 
pour les jeunes 
bullygeois·e·s: en 
plus des événements 
d’halloween, ils et elles 
ont pu profiter des 
activités proposées 
par le CAJ et les ALSH 
du service jeunesse.

Course Ela aux Alouettes
Le lundi 18 octobre, 
les enfants de l’école 
des Alouettes ont mis 
leurs baskets pour 
participer à la course 
ELA (association 
européenne contre 
les leucodystrophies) 
- un rendez-vous 
traditionnel depuis 
plusieurs années.

Nico s'affiche en ville
Le 17 septembre, le 
photographe Nicolas 
Szwanka dévoilait 
son exposition «Mon 
pari pour l’avenir» 
à l’Espace François 
Mitterrand. L’oeuvre 
du Bullygeois a 
également été visible 
à la bibliothèque 
Edouard Pignon.
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À VOTRE SERVICE !

Vos élu·e·s 
en permanence

Si vous souhaitez obtenir un 
rendez-vous, contactez le 
O3.21.44.92.92 ou envoyez 
un mail à l'adresse suivante: 
contact@mairiebully.fr

Monsieur Le Maire 

Jérémy Robillart, adjoint chargé 
de la tranquillité publique et de 
l’urbanisme.

Martine Czekalowski, adjointe  
chargée de l’enfance et de la 
jeunesse.

Patrick Leroy, adjoint chargé du 
logement et de l’habitat durable.

Caroline Loubat, adjointe chargée  
du sport et de la citoyenneté.
 
Pascal Fouquart, adjoint 
chargé de l’environnement et 
de la gestion du patrimoine 
communal.
 
Nathalie Blanquet, adjointe 
chargée des solidarités.

Ali Ben Fraj, adjoint chargé des 
séniors et du handicap.
 
Dominique Delenclos, adjointe 
chargée de la culture et de la vie 
associative.

INFORMATIONS PUBLIQUES

La thérapie par le voyage 
débarque à l'Aquarelle

Mutuelle, prenez rendez-vous

Le jeudi 7 octobre, l’EHPAD l’Aquarelle  a 
présenté la «thérapie du voyage», un 
dispositif innovant dans le traitement de la 
maladie d’Alzheimer. 

La « thérapie du voyage » est une 
installation qui emmène les personnes 
atteintes de la maladie d’Alzheimer sur des 
rails fictifs pour un voyage en train faisant 
appel à leurs souvenirs. Ce protocole 
non-médicamenteux est maintenant 
disponible à L’Aquarelle de Bully-les-
Mines, établissement spécialisé dans 
l’accompagnement de personnes âgées 
atteintes de la maladie d’Alzheimer ou de 
maladies apparentées. 
Le principe de la thérapie est simple : les 
résident·e·s qui répondent aux critères 
du protocole de soins prennent position 

dans l’espace « gare » où un tableau, une 
horloge et un banc permettent de recréer 
l’ambiance d’un quai. Les voyageur·euse·s 
s’assoient ensuite dans le wagon avec un 
membre de l’équipe formé à la thérapie. 
Positionné à la fenêtre, un écran fait défiler 
des quais, d’autres trains vers lesquels se 
pressent les voyageurs, puis des paysages.

Confortablement installé·e·s, les résident·e·s 
dialoguent avec les soignant·e·s qui 
sitmulent leur mémoire et leurs sens. La 
durée et la fréquence des séances sont 
adaptées au profil de chaque patient·e, 
pour une prise en charge sur-mesure.

Depuis 2019, votre ville fait confiance à la 
mutuelle SMH et l’a choisie comme mutuelle 
communale. Celle-ci  peut vous proposer 
une solution pour ne plus renoncer aux soins 
de santé !

La mutuelle SMH vous garantit :
- un contrat à caractère solidaire (pas de 
questionnaire médical, prise en charge dès 
le premier jour d’adhésion à la mutuelle, 
sans limite d’âge);
- des prestations adaptées à chaque 
situation avec une cotisation calculée au 
plus juste;
- la proximité avec une présence physique 
du conseiller mutualiste, Nicolas Bérard, 
lors des permanences hebdomadaires à 
Bully-les-Mines.
Pour mieux répondre aux besoins de santé 
de chacun·e, la Mutuelle SMH propose 4 
niveaux de garanties. .

Vous souhaitez un devis ou un complément 
d’information ? 
Contactez Nicolas Berard au 06.31.06.28.35 
ou par mail : nicolas.berard@smh.fr 

Permanences à la Maison des Associations 
tous les mardis de 9h à 12h 

Accueil téléphonique du lundi au vendredi 
de 8h30 à 17h30 au 03.20.90.16.10

La thérapie du Voyage a été adoptée 
par une vingtaine d’établissements 
européens
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Chers Bullygeoises, chers Bullygeois,

Lors du dernier conseil municipal, notre 
assemblée a étudié les différentes opérations 
d’aménagement engagées sur notre commune 
ces dernières années. Dans le cadre des 3 
projets confiés à l’aménageur Territoires 62 - 
secteur lycée, cité des Brebis et Chemin des 
Hirondelles – et de ceux portés par d’autres 
opérateurs, plusieurs centaines de logements 
sortiront de terre dans les années à venir. 

Nous avons donc choisi d’adopter une stratégie 
ambitieuse pour maintenir notre niveau 
de population et développer une offre de 
nouveaux logements dans un souci de mixité 
sociale ; les projets engagés faciliteront l’accès 
à la propriété pour les ménages bullygeois, 
dans de bonnes conditions financières et à 
des prix accessibles, et développeront l’offre 
de logements à destination des ainés sur le 
territoire communal.

Notre politique prend également en compte 
les questions écologiques et sociales, puisque 
les programmes de rénovation thermique que 
nous travaillons avec les bailleurs sociaux – 
aux Alouettes notamment – visent à favoriser 
les économies d’énergie et à lutter contre la 
précarité énergétique.

Concernant le parc privé, les principaux enjeux 
sont liés à la rénovation et la mise aux normes. 
L’action municipale se concentre ici sur deux 
points : l’accès des propriétaires aux aides 
financières publiques et la lutte contre l’habitat 
indécent. Sur ce dernier volet, nous avons déjà 
instauré le permis de louer, qui sera rejoint par 
le permis de diviser au 1er janvier 2022. Ces 
dispositifs seront particulièrement employés 
dans le cadre de la démarche « Petites Villes 
de Demain », qui nous permettra d’avoir une 
action plus soutenue vis-à-vis des immeubles 
du centre-ville, commerces compris.
 
Nous avons pleinement conscience de 
l’importance de vous accompagner dans vos 
projets – location d’habitation ou commerciale, 
rénovation, accès à la propriété - et sommes 
engagés dans cette démarche ambitieuse 
pour vous donner la possibilité de mieux vivre 
dans votre logement et mieux vivre dans notre 
commune.

Jérémy Robillart
Premier Adjoint au Maire
Responsable du Groupe Majoritaire 

L’histoire et le devoir de mémoire sont les 
fondements de notre société et le socle 
de ceux-ci sont nos aînés. Forts impactés 
pendant cette période de crise sanitaire et 
sociale, nous estimons qu’ils méritent un 
respect sans faille. 
Alors quand la municipalité nous propose de 
faire payer nos ainés pour un repas dansant, 
nous disons NON !
 Et votre déception lors de la remise du colis 
de fin d’année où il y avait plus de papiers 
que de présents. Nous demandons à la 
municipalité de mettre plus de moyens pour 
nos ainés, ils le méritent.
Pourquoi ne pas faire participer les 
commerçants ? Malheureusement la ville 
se désertifie, où sont les promesses de 
campagne de redynamiser le centre ville ?
La grande majorité des commerces 
demeurent fermés et font place à des 
logements parfois des marchands de sommeil. 
Cette urbanisation intensive est évidement 
déraisonnable, que seul le localisme avec une 
valorisation de circuit court peut prétendre 
à des économies pour renouer avec la 
proximité, la sécurité sanitaire et alimentaire 
avec un impact positif sur l’écologie. 

L’heure est aux vrais changements ! 

Caroline Méloni 
Responsable du groupe Rassemblement 
National 

TRIBUNES LIBRES
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ETAT CIVIL

Naissances

5O ans de mariage pour nos couples en or

Décès

Mariages

1O1 ans pour Gaston et Henriette

25.09.21 LESTIENNE Claire et POËTTE Yannick
25.09.21 GRONIER Mégane et NICOLLE Jean
25.09.21 ZIELINSKI Lydia et KOSKA Laurent

25.09.21 DAMIENS Martine et DAILLIEZ Pascal
23.10.21 DEQUIEDT Honorine et PENKALLA Pierre-Antoine

30.08.21 BEAUVENTRE Mylann
01.09.21 DELABY Ruby
06.09.21 FARSY Basile
06.09.21 BRESSON Mayron
08.09.21 HELFRIED Teymone
08.09.21 CAUFRIEZ Jade
16.09.21 BIGET Malya
18.09.21 LEVEQUE Tom
22.09.21 BOUVET BOULANGER Elyo
22.09.21 MERLEVELDE Lylou
26.09.21 COURCELLES Camille
26.09.21 MINNAERT Romann

29.09.21 OUDART Capucine
04.10.21 LANET Mia
06.10.21 MAGNOLIA Héléanna
07.10.21 BASSY Clément
08.10.21 DEROLEZ Sarah
12.10.21 LEVEQUE Margot
17.10.21 BOULANGER Halya
17.10.21 MOINET Lyssandre
18.10.21 GUISELIN Lucas
20.10.21 NURMAGOMADOVA Amina
22.10.21 BRIDEN Sofia

01.09.21 CARIN Anne-Marie
03.09.21 WILMART Michèle
11.09.21 MARTIN Jean-Michel
13.09.21 PAWLICKI Nadine
14.09.21 DEPOLLIER Jean
20.09.21 NOWAK Marcelle
22.09.21 BOUCHEZ Patrick
25.09.21 SRECKI François
28.09.21 MARQUANT Gisèle
30.09.21 DEWATINE Adélaïde
02.10.21 DONDEYNE Marie-Christine
08.10.21 DACQUET Jean-Eric
09.10.21 COPIN Hélène

10.10.21 BACQUET Jacques
14.10.21 HENNEGUET Patrice
19.10.21 WYBAILLIE Paul
20.10.21 DUPUICH Chantal
20.10.21 BAUDEL Jules
23.10.21 NUTTIN Aimé
24.10.21 BRIDOUX Jacqueline
26.10.21 JENNY Jean-Jacques
27.10.21 MAYEUR Raymonde
27.10.21 BRANDT Olivier
01.11.21 JOLIE Martine
04.11.21 MARQUILLY Micheline

Le samedi 6 novembre, les époux 
Delelo ont fêté leurs 50 ans de 
mariage entourés de leur famille.

Les époux Kwiatkowski ont fêté 
leurs noces d’or le 18 septembre 
2021 en mairie de Bully-les-Mines.

Les époux Bourriez ont fêté leurs 
noces d’or le 12 septembre à la 
Maison des Associations.

Henriette Hochedez 
et Gaston Caron ont 
tous deux fêté leur 
101eme anniversaire 
au mois d’octobre.  

Des événements pour 
lesquelles élu·e·s et 
agent·e↓·s de la ville ont 
répondu présent·e·s !



Bluesmen Expérience


